

Warga Antusias Serbu Gerai Vaksinasi Polres Ponorogo

Muh. Nurcholis - JATIM.INDONESIA1SATU.ID

Nov 27, 2021 - 19:07



Kegiatan Vaksinasi yang digelar jajaran Polres Ponorogo di Gedung Sasana Praja. (Foto : Istimewa)

PONOROGO - Sebagai upaya menyukseskan kegiatan vaksinasi di tanah air, jajaran Polres Ponorogo juga menggelar Vaksinasi Serentak Indonesia bertempat di Gedung Sasana Praja Kabupaten Ponorogo, Sabtu (27/11/2021).

Pada kegiatan vaksinasi serentak di seluruh Indonesia, Polres Ponorogo

menargetkan 2000 Dosis I kepada lansia, masyarakat umum dan anak umur 12 tahun ke atas. Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo meninjau langsung kegiatan vaksinasi serentak Indonesia Polres Ponorogo di gedung sasana Praja Kabupaten Ponorogo.

Dalam kesempatan itu Kapolres Ponorogo didampingi oleh Wakapolres Ponorogo Kopol Meiridiani, Kabag Ops Polres Ponorogo AKP Dhanang Prasmoko, Kasat Lantas AKP Ayip Rizal, Kasat Binmas AKP Sunu Budiarto, Kasi Propam Iptu Sultoni dan dr. Pramudita Angga.

Kapolres Ponorogo AKBP Catur dan PJU mengikuti virtual zoom meeting dengan Kapolri Jendral Listyo Sigit Prabowo. Secara virtual Kapolri Jendral Listyo Sigit memonitor langsung kegiatan Vaksinasi Serentak Indonesia yang dilaksanakan oleh jajaran Polda, Polrestabes dan Polres seluruh Indonesia.

Dalam keterangannya, Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo melalui PLH Kasi Dokkes Polres Ponorogo Aipda Bintari Ratna Dewi menyampaikan bahwa dalam rangka percepatan vaksinasi target 70 % pada bulan Desember 2021, Polres Ponorogo menggelar Vaksinasi Covid 19 total 2000 Dosis I jenis Sinovac kepada warga lansia, masyarakat umum dan anak 12 tahun ke atas diseluruh wilayah kabupaten Ponorogo. "Ada 21 Polsek Jajaran Polres Ponorogo mengikuti kegiatan vaksinasi ini, mengajak warganya untuk mengikuti Vaksinasi Serentak Indonesia yang di gelar oleh Polres Ponorogo di gedung sasana praja," jelasnya.

Pihaknya berharap akhir tahun 2021 target 70 % warga tervaksin bisa terpenuhi. "Diharapkan menjelang Nataru percepatan vaksinasi Polres Ponorogo bisa memenuhi yang ditargetkan pimpinan yaitu 70 % di bulan Desember 2021 mendatang," tukasnua. (Muh Nurcholis)